

Ad hoc: Deutsche Bank AG (deutsch)

Deutsche Bank gibt Hinweis auf das Ergebnis des zweiten Quartals 2008

FRANKFURT AM MAIN, 2. Juli 2008 - Die Deutsche Bank hat heute mitgeteilt, dass sie auf der Grundlage ihrer gegenwärtigen Erwartungen damit rechnet, dass sie für das zweite Quartal 2008 einen Gewinn ausweisen wird, wenn sie das Quartalsergebnis wie vorgesehen am 31. Juli veröffentlichen wird. Bei einem solchen Ergebnis wird die BIZ-Kernkapitalquote (Tier-1) der Bank in der Größenordnung von 9 Prozent liegen. Daher erwartet die Bank nicht, dass die Ertragslage im zweiten Quartal Kapitalmaßnahmen erfordert.

Deutsche Bank AG
Theodor-Heuss-Allee 70
60486 Frankfurt am Main
Deutschland
ISIN: DE0005140008
WKN: 514000

Notiert: Amtlicher Markt in Berlin-Bremen, Düsseldorf, Frankfurt (Prime Standard), Hamburg, Hannover, München und Stuttgart; Terminbörse EUREX; NYSE

Die internationalen Wertpapierkennnummern (ISIN) weiterer von der Deutsche Bank AG ausgegebener Finanzinstrumente, die zum Handel an einem inländischen organisierten Markt zugelassen sind oder für die eine solche Zulassung beantragt wurde, sind auf der Investor Relations Website der Deutschen Bank unter <http://www.deutsche-bank.de/ir/> abrufbar.

Ad hoc: Deutsche Bank AG (englisch)

Deutsche Bank provides Update on second Quarter 2008

FRANKFURT AM MAIN, 2 July 2008 - Deutsche Bank (XETRA: DBKGn.DE/ NYSE: DB) announced today that, based on its current expectations, it anticipates reporting a profitable second quarter 2008 when it announces quarterly earnings as scheduled on 31 July. Based on this outcome the bank's Tier 1 ratio will remain in the region of 9 per cent and therefore the bank does not expect its financial performance in the second quarter to result in a requirement for further capital.

Deutsche Bank AG
Theodor-Heuss-Allee 70
60486 Frankfurt am Main
Germany
ISIN: DE0005140008
WKN: 514000

Listed: Amtlicher Markt in Berlin-Bremen, Düsseldorf, Frankfurt (Prime Standard), Hamburg, Hannover, München und Stuttgart; EUREX; NYSE

The International Securities Identification Numbers (ISINs) of further financial instruments issued by Deutsche Bank AG, and admitted to trading on a domestic organized market or for which such admission has been applied for, are available on Deutsche Bank's Investor Relations website under <http://www.db.com/ir/> .